



<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4216/htdocs>

### 3学期を迎えるにあたって

平成29年が、幕を開けました。  
新年に立てた目標は、今もしっかりと胸の中で生きているでしょうか。

本城中生全員が、純粹に、真っ直ぐに目標に向かって成長する年にしてほしいと思います。そのために、今、この瞬間をしっかりと努力しましょう。

ありよう  
自分自身の心の在り様で、普段、目にしているものが、全然違って見える。

初日の出は、なぜ、あんなにも有難いのでしょうか。

それは、元旦（1月1日）が特別な日（1年の始まり）だからです。皆さんは、年末から年始にかけて、いかがお過ごしでしたか。たぶん、昨年を振り返り、2017年に向けて目標を立てられたことと思います。

1日々は、同じことの繰り返しではありません。心の在り様（目標をしっかりと定めること）で、日々の自分自身の成長が見えてくると思います。学ぶことの楽しさ、日々成長していくことの充実感をしっかりと味わっていただける1年間にしたいものです。

もう一度、ここで確認をしておきたいと思います。

**過去と人は変えられない。変えられるのは自分と未来である。**

自分を変えるためには、小さくなった殻を脱ぎ捨てることと目標を立てることが重要です。

### 2017年 本城中学校が目指すもの

- 自ら気づき、自ら考え、自主的に行動
- 閉校に向けた歴史に残る取組
- あいさつ、返事の徹底
  - ・ 元気の良いあいさつと相手を尊重した返事をします。
  - ・ 1日の始めと終わりは、相手をほっとさせるあいさつをします。

保護者の方も、地域の方も、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

そして、地域の方々からかわいがられる本城中生として成長していきたいと思っております。



## 形は心を育て、心は形をつくる。

集会などを見ていると、本城中生は、制服の着こなしがすばらしいと思います。制服やユニフォームを着る必要のある人は、たくさんいます。そのなかで共通して言えることは、中身（心）が充実していないと制服やユニフォームは似合わないということです。

### ● 心は形をつくる。

また、制服やユニフォームをしっかりと着こなせる人は、目標がしっかりと定まっていて自分を鍛えることのできる人です。

### ● 形は心を育てる。

このことを基盤に置き、本年も、形から入って行くことにしましょう。

家庭や地域、学校でも、いたる所にきれいな形があります。

- |           |            |           |
|-----------|------------|-----------|
| ○ あいさつの仕方 | ○ 箸や茶碗の持ち方 | ○ 座り方     |
| ○ テレビの見方  | ○ 言葉遣い     | ○ 鉛筆の持ち方  |
| ○ 文字の書き方  | ○ 風呂の入り方   | ○ 洗面所の使い方 |
| ○ トイレの使い方 | 等々         |           |

## 第35回串間市 青少年の声を聞く会

1月15日は、串間市文化会館で第35回串間市青少年の声を聞く会が行われました。串間市の小学生から高校生の代表18名が、様々な演題で発表してくれました。

本校からは、1年生の田中 乃衣さんが発表してくれました。司会進行から名前を呼ばれ、「ハイ」というさわやかな返事の後、

堂々と登壇し「犯罪や自殺のない世界へ」と題して発表してくれました。その姿を見て、本当に誇らしく思えました。一つ一つの動きや表情、声の響きが、聞く者に心地よく入ってきました。聞く人にものを伝えることは大変難しいことですが、その人が心から伝えようとする思いは、形となって現れます。そして、素直に伝わっていきます。聞きに来られた串間の方々に、間違いなく「犯罪や自殺のない世界へ」向かおうとする意識が芽生えたことと思います。

本城中が目指そうとする生徒像を垣間見た一日でした。



## 今後の行事

- 閉校式典  
2月19日(日)
- 第70回卒業証書授与式  
3月16日(木)

